



Echange avec le collège Molière de Huelva en Espagne - Acte 1

publié le 17/02/2025

17 élèves de 3eme H ont accueilli cette semaine leurs correspondants espagnols.

Une semaine bien animée, avec la visite de la Rochelle, de la tour de la Lanterne, du Musée maritime, de l'Aquarium, et de l'île de Ré ! Et aussi une semaine riche de moments partagés entre Français et Espagnols et de conversations où chacun a pu progresser en langue !

On a tous hâte de se retrouver, pour l'Acte 2 : *notre séjour chez eux est prévu du 30 mars au 6 avril !*

